

Saint Didier en Brionnais

Après avoir excusé quelques absents et remercié André Mamessier, Maire de Saint Didier en Brionnais et Président d'Honneur de notre association, pour la mise à disposition de la salle, le Président, Joël Guyot de Caila a dit toute sa satisfaction d'avoir vu s'écouler une année riche en concerts et en projets divers. Il a remercié les Vices Présidents et les membres du bureau pour leur forte implication, chacun dans son domaine, dans la gestion et l'organisation de la structure. Il a également félicité les deux chefs de chœurs pour la qualité de leur enseignement et remercié tous les choristes pour leur assiduité aux répétitions et la qualité de leurs prestations lors des différents concerts.

Bernard Renaux fit le point sur ses interventions hebdomadaires : 20 cours de musique ou de chant pour 22 élèves, enfants et adultes, provenant de 15 communes du Charolais-Brionnais. (voir feuille annexe). Effectifs plutôt stables.

Marcel Messinéo, Vice-Président en charge du Chœur du Val d'Arconce a fait le récapitulatif des concerts de l'année. Il a de nouveau évoqué la possibilité de rendre accessible à tous les choristes, via internet, les enregistrements des différents pupitres. Le chef de Chœur refuse, craignant de voir son travail "piraté". Une solution est à l'étude pour résoudre ce problème prochainement. Une discussion est ensuite engagée avec les adhérents concernant les modalités de répétition (technique, humaine...) afin d'en améliorer l'organisation.

François Monnier, Vice-Président en charge du Chœur des Hommes fait le point plus globalement cette fin d'année après 6 ans d'existence du chœur. 38 choristes composent actuellement la formation (+ 2 et - 2 en 2017). La participation aux répétitions est satisfaisante puisque c'est en moyenne 32 choristes qui y participent régulièrement. Le répertoire suffisamment éclectique proposé par le chef donne satisfaction à tous, en particulier au public qui a apprécié, au vu des retours, l'ensemble des concerts.

Si 11 concerts ont été donnés cette année, c'est manifestement "la tournée" en Moselle qui aura laissé un très bon souvenir à tous les participants. De belles rencontres durant ce séjour, notamment celle avec le "Honolulu Quartet", qui a enthousiasmé le public à l'occasion de leur prestation. Ces jeunes ont également donné leur accord pour venir assurer la seconde partie du prochain Avril de Poisson. (28 avril 2018).

La communication "digitale" (site, You Tube, ...) avec le public et avec les choristes se développe encore et montre toute son utilité.

Corinne Renaux, notre trésorière expose le bilan financier simplifié de l'année 2016, qui fait apparaître un excédent de 580,63 €, et ce malgré l'organisation de l'accueil durant 3 jours de nos amis les compagnons de la Tourlandry en Brionnais et de la prise en charge par l'Association d'un supplément de transport lors du séjour du CDH en Moselle. Solde créditeur de 3589.86 au 31 /12 /2016.

L'ensemble des rapports est adopté à l'unanimité.

Le vin d'honneur servi à l'issue de cette AG a été offert par André Mamessier, Président d'Honneur de l'Association Musicale du Charolais. Un diner concocté par le restaurateur local Gilles Robin a clôturé de manière très conviviale cette soirée.